

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Des pompes publiques pour la commune de Lambaréné

RÉALISÉES par la défunte présidente du Sénat, Rose Francine Rogombé, celles-ci viennent d'être livrées à la mairie par la ministre Madeleine Berre.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

La ministre Madeleine Berre a livré, dernièrement, une dizaine de pompes publiques au conseil municipal de Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Ces équipements avaient été réalisés à la demande de l'ancienne présidente du Sénat, feu Rose Francine Rogombé, alors conseillère municipale de Lambaréné, dans le cadre de ses activités politiques. Plusieurs années après sa disparition, pour éviter la défec-

tuosité de ces outils, sa famille, représentée par Madeleine Berre, ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la Formation professionnelle – et élue du 1er arrondissement de Lambaréné à l'Assemblée nationale – a procédé à la rétrocession des dites fontaines publiques au conseil municipal local.

L'acte de rétrocession a été signé par le membre du gouvernement et le maire, Jean-Justin Maury Ngowenmandji, le 13 septembre dernier. "Ces bornes-fontaines qui viennent d'être mises à la disposition de la municipalité, permettront aux populations d'avoir accès à l'eau potable. L'alimentation en eau et les consommations sont prises en charge par le Conseil national de l'eau et de l'électricité, et l'entretien par la mairie, pour le bien des populations", a indiqué Mme Berre. Au nom de toute l'équipe du



Geste de remise officielle des Bornes-fontaines par la ministre Berre au Maire de Lambaréné.

Photo: BOTOUNOU

conseil municipal, l'édile du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué a exprimé sa profonde gratitude à la famille de feu Rose Francine Rogombé. Non sans saluer la mémoire

de "cette illustre fille de la localité qui avait toujours œuvré en faveur de ses concitoyens", a déclaré Jean-Marie Maury Ngowenmandji. Soulignons que ces bornes-fon-

taines publiques sont un bien précieux pour la ville de Lambaréné au regard du besoin qui s'est toujours fait ressentir en matière d'eau potable dans cette commune.

Port-Gentil/PDG: La fédération H au chevet des patients du CHR de Ntchengue



Photo: Jean Paulin Allagho

Franck Gael Rotondo, secrétaire fédéral H accomplissant le geste symbolique.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DANS l'élan de solidarité nationale impulsé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, dans le cadre de la lutte contre la Covid-19, la fédération communale H du PDG, dans le 3e

arrondissement de la capitale économique, s'est rendue samedi dernier au chevet des mères admises en maternité, et d'autres patients au Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue, à l'effet de leur offrir un don de 200 packs d'eau minérale.

Le secrétaire fédéral Franck

Gaël Rotondo, était accompagné à l'occasion des cadres de sa structure politique. Ensemble, ils ont accompli ce geste qui, selon lui, obéit également aux orientations du secrétariat exécutif du parti au pouvoir, en matière de solidarité et de la mise en musique des concepts "régénération" et "revitalisation". Il a salué l'appui constant de l'honorable Albert Richard Royembo, député du siège et par ailleurs membre du Bureau politique. Franck Gaël Rotondo n'a pas manqué de rappeler les mesures barrières qui permettent de freiner la propagation du coronavirus. Pour les responsables de cet hôpital de référence, cette action "salutaire" vient à point nommé soulager plusieurs patients. Dans le même esprit, ces derniers ont vanté l'efficacité des mesures gouvernementales liées à la lutte contre cette pandémie.

Port-Gentil: GRA-DI Shop expose



Pascal Mbatchi devant son stand d'exposition.

Photo: Koumous

Serge YACKÉLE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

PASCALE Mbatchi, une passionnée de la vente des linges et chaussures pour enfants en ligne, met, depuis trois week-ends, son talent à la disposition du public. Une activité qu'elle affectionne depuis plusieurs années déjà, mais interrompue depuis bientôt quatre mois à cause du Covid-19.

La jeune dame, explique-t-elle,

se remet d'une situation douloureuse après la perte de son magasin, ravagé par les flammes au cours d'un incendie. Et d'ajouter: "Je me remets petit à petit, au lieu de rester les mains croisées, dans la vie il faut savoir se relever lorsqu'on tombe. J'ai décidé de reprendre mon activité afin de contribuer aux besoins de la maison. Je fais des expositions-ventes avec pour point d'appui la vente en ligne, qui me permet de livrer gamba et Libreville depuis l'ouverture des frontières intérieures". Pour ces sorties, Pascale Mbatchi, est accompagnée d'une équipe de couturières et spécialisées dans la mode. "J'ai fait appel à des sœurs gabonaises pour les lancer dans l'entrepreneuriat, car en chacune de nous sommeille un talent", soutient la patronne de Gra-di shop (grâce divine boutique) qui a pour slogan "qualité et bon prix".